Le Télégramme

À Grâces, dernière compétition pour 48 lanceurs de couteaux

Le 29 septembre 2022 à 11h38, modifié le 30 septembre 2022 à 10h11



Les médaillés des épreuves de samedi avec Jean-Yves Gautier, président (assis à gauche) et Jacqueline Boof, trésorière (assise deuxième à gauche) avec Patrick Crassin, conseiller délégué aux associations (au centre).

Ce week-end, le Cercle celtique des lanceurs de couteaux a accueilli 48 lanceurs et lanceuses pour l'open, dernière compétition du championnat sur son site de Kernevez. Elle s'est achevée, dimanche, par la remise des couteaux et haches d'or récompensant les meilleurs lanceurs de la saison 2022. Une dizaine de lanceurs du club de Grâces y ont participé et les autres joueurs venaient de toute la France et de Belgique.